

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 3. Mai 2019

Neue Versorgungsleitungen in Richtung Bahnhof Zellhausen

Zusammenarbeit aller Beteiligten bleibt im Zeitrahmen

Zurzeit werden im Zuge der Verlegung des Glasfaserkabels alle Versorgungsleitungen in Zusammenarbeit mit der ENO (Energienetze Offenbach GmbH) in Richtung Bahnhof im Ortsteil Zellhausen neu verlegt. Die alten Überlandleitungen auf den Holzpfosten für das Bahnhofsgebiet incl. der Kabel für die Straßenbeleuchtung werden in einem Großprojekt mit Hilfe des gemeindlichen Bauhofs ins Erdreich verlagert.



Die für die gesamte Strecke neu geplante Straßenbeleuchtung wird mit energieeffizienten, stromsparenden LED-Leuchten ausgestattet und stellt einen weiteren Schritt in Sachen Umstellung auf LED-Leuchtmittel auf der Prioritätenliste der Gemeindeverwaltung dar. Die Arbeiten und Sperrungen dauern voraussichtlich noch ca. 2-3 Wochen an. Nach Abschluss der Maßnahme werden die abmontierten Bänke und Müllbehälter wieder aufgestellt.